
 

 

 

 
 

 

 

 

 

２月１０日開かれた岡山市国民健康保険運営協議会（国保運協）で、２０１７年度の国民健康

保険料（国保料）について、据え置く案が岡山市から示され、協議会として承認しました。 

岡山市の国保料の据え置きはこれで１０年連続

となります。市社会保障推進協議会（市社保協）の

皆さんが呼びかけた国保料の引き下げを求める署

名は今年も２万１千筆を超え、岡山市を大きく動か

しました。運動の大きな成果です。 

一方、２０１８年度から国保の単位が市から県に

変わることについて、国保運協では新たな保険料を

２０１８年１月頃に示すとするスケジュールが出

されました。県単位化されると国保料値上げの危険

があり、引き続き運動していくことが大切です。 

 

 

2017年２月 10日 日本共産党 岡山市議団  ＮＯ．２１９ 
岡山市北区大供１－１－１ ０８６－８０３－１７０７ 

 

市民の願い届いた！ 
１０年連続!! 
 

 

21,348筆の署名を提出する市社保協のみなさん（2/2） 

代表質問（大項目・案) 
1 市長の政治姿勢について  

2 新年度予算について 

3 岡山市の諸課題について 

4 岡山市の地域経済活性化について 

5 岡山市に福祉の心を 

6 子育てするなら岡山市と胸をはって言えるために 

7 子どもの貧困対策について 

8 岡山市の教育課題について 

9 環境に優しい岡山市を目指して 

10 多様な人権が認めあえる岡山市へ 

11 安心 安全の岡山市を目指して 

２月議会
（2/21~3/17） 

 

3/1(水)午後 

日本共産党市議団を代表して 

竹永光恵が質問に立ちます 

 
みなさんの声を届けます！ 

ぜひ傍聴においでください 

個人質問・・・・・3/2(木)～8(水) 

請願・陳情締切・・3/2(木)午後５時 

 


